



【Pres Blog】
株式会社 桃MOMO
代表取締役 浜島玲恵

「篠崎史紀&木野雅之ジョイントコンサート」へ行ってきました。

篠崎史紀さんは、NHK交響楽団のコンサートマスター。「マロ塾」※「最高の男たちの冒険」※など、素晴らしいレクチャー、コンサートを、ここ熊本の地で継続的に企画されています。一方、木野雅之さんは、熊本出身で、日本フィルハーモニー交響楽団ソロコンサートマスター。

その二人は、なんと同級生。中学時代から技を競い合っており、それぞれ10代で海外に渡って研鑽を積み、現在は、日本を代表するバイオリニストとして活躍中。しかも、今回、**そんな二人の初共演**というのですから、聞き逃すわけにはいきません。当然のことながら、会場は満席でした。

プログラムは、バッハ「ブランデンブルク協奏曲」「二つのバイオリンのための協奏曲ニ短調」、ヴィヴァルディ「四季」全曲など。特に、「四季」では、ソネット(詩)の朗読も交えながら、篠崎さん(春、夏)と木野さん(秋、冬)が2曲ずつソロを担当するという贅沢な構成。とにかく最高の演奏で、心地いい余韻に浸ることができました。

やはりホールいっぱい響きわたる生の演奏は素晴らしいものです。熊本には、プロのオーケストラを創ろう！と本気で取り組んでいる「オーケストラ創造」というNPO法人もありますし、交響楽団、オペラに取り組んでいる団体もたくさんあって、**それぞれ一流の演奏家を招いて**、大きな演奏会を行っています。パンフレットにも、これから開催されるコンサートのチラシが20枚近く挟み込まれていました。

今後は、世界の巨匠ワレリー・ゲルギエフ指揮・マリインスキー歌劇場管弦楽団やキエフ・オペラ(ウクライナ国立歌劇場)「アイダ」、世界最高峰のリヴィング・レジェンド＝マルコス・ヴァーリの来熊も決定しているようです。ぜひ、少しでも多くの人に、生の演奏の素晴らしさを味わっていただけたら・・・と思います。

※【マロ塾】

マロとは篠崎さんの愛称。若い演奏家たちに篠崎さんが直接アドバイスしている。

※【最高の男たちの冒険】

NHK交響楽団第一コンサートマスターの篠崎史紀氏を中心に、日本を代表するオーケストラのコンサートマスターや首席奏者たちが編成された、指揮者のいないオーケストラ。熊本でのみ、これまでに3回の公演を行っている。



◆◆桃タレントに直撃取材◆◆ 《MOMOタレント 一問一答》

今月ご紹介するのは

【原口 諒子】



★プロフィール★

現在は音大(大学院)に通いながら、日々、桃のレッスンに励んでいます。コンサート、オペラ等にも多数出演。

★私の流行は？

31のクレープ！

★私の自慢は？

色々な声が出せること。

★普段のリラックス方は？

睡眠。

★子供の頃の夢は？

宝塚歌劇団に入ること。

★将来の夢は？

声を使った仕事に就くこと。

★憧れの人は？

声優の坂本真綾さん。
宝塚の鶴美舞夕さん。

★私の趣味は？

宝塚鑑賞。

★座右の銘は？

自分らしく。

★好きな映画は？

「バーレスク」

★好きなスポーツは？

バドミントン。

Summer WEEKEND LIVE開催!!

～マチナカを盛り上げるアーティストが連日登場～

会場: カリーノ下通 カフェ・モリコーネテラス

【江頭勇哉】

7.12sat

①13:00～
②15:00～



類まれなるギターテクニックと
全身から溢れ出るパワフルな歌声

【FREAK】

7.12sat

①14:00～
②16:00～



福岡で人気急上昇中の
男性4人組R&Bコーラスグループ

【ボンボ藤井】

7.19sat

19:00～



ウクレレの心地よい
音色とフラダンスのステージ

【CHEESE CAKE】

7.20sun

①14:00～
②16:00～



独特な歌声とポップな
メロディが人気の4人組バンド

【KEIKO × ANAPA NUI × Halau o lino Kumamoto】

8.9sat

①13:00～
②15:00～



華やかな衣装と
軽快なタヒチアンダンス

【バター★コーンEX】

8.16sat

19:00～



ウィットに富んだ楽曲と
ライブパフォーマンスに注目！！

【本田こはる】

8.23sat

①14:00～
②16:00～



存在感ある歌声で魅了。
熊本出身のシンガーソングライター

今年の夏も
カリーノ下通で
音楽と一緒に
盛りあがろう!

◆◆おススメ・エンタ◆◆

『武士の献立』映画 <紹介者・Akari>

こんにちは、Akariです。

私のおすすめは<武士の献立>この映画は実話を元に作られたストーリーで、
心暖まる作品です！

周りの人に支えられ試行錯誤しながら、自分に課せられた事を精一杯努める
姿勢、また辛い事から目を反らさずきちんと自分の人生と向き合うこの作品は
今の自分にとっても必要な事を学べる物でした。家族愛に心がほっこりする武士
の献立、ぜひご夫婦や恋人同士でご覧いただきたい作品です！



武士の献立

◆◆いつかどこかで役に立つ?かも!!そんな「うんちく」ご紹介します◆◆

◆一年も折り返しの時期がやってきました

いよいよ一年の折り返しになりました。

この半年があつという間に過ぎたと感じる人もいれば、まだ半年?って感じる人もいると
思います。時の流れを早く感じるようになれば「歳をとった証拠」と言われますよね。
ところで、7月は文月(ふみづき・ふづき)と言いますが、これは短冊に、詩歌や文字を書い
て、書道が上達することを祈った「七夕」の行事に由来する説が有力だと言われています。
従って、短冊の願い事は、なんでも書けばいいものではなく、習い事が上達することを望
むような内容が適しています。一方で、文月は稲の穂を含む月だから「含み月」「穂含み月」と言う説も有ります。さら
に、「女郎花月(をみやえしつき)」「七夕月」の異名も有ります。

いずれにせよ、暑さが本格化する月ですから、身も心も引き締めて、残りの半年を元気に過ごしたいものですね。



弊社では、司会者・タレントの育成・派遣、各種イベント、セミナーの企画・運営、
各種メディアの企画・制作、人材派遣事業を行っております。
お気軽にお問い合わせください。(http://www.momo-j.net)